

Extrait du ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

<https://artearqueohistoria.com/spip/article662.html>

Galba, el general que sustituyó a Nerón como emperador de Roma.

- COLABORADORES - José María Manuel García-Osuna y Rodríguez -



Date de mise en ligne : Jueves 17 de enero de 2019

ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

Descripción de Galba, el general que sustituyó a Nerón como emperador de Roma.



Galba

José María Manuel García-Osuna y Rodríguez, Doctor en Historia, Médico de Familia, Académico correspondiente a la Real Academia de Medicina del Principado de Asturias y escritor. ¿En qué momento el general Galba tomó la decisión de rebelarse contra Nerón? ¿Qué anarquía se produjo, en Roma, tras la muerte de este César? ¿Cómo se convirtió Galba en el nuevo emperador? ¿Qué se sabe de sus orígenes? ¿Cuáles fueron sus méritos militares? ¿Qué carácter tenía? ¿Cuál fue su gestión como César? ¿Cómo fue el final de Galba?

Estas y otras preguntas serán respondidas por nuestro entrevistado.